



日本共産党 金子 卓 議員

アベノミクス 3本の矢で くらしはよくなっていますか?

「株が上がった」「経済が好転した」と、安倍首相は胸をはります。
でも、多くの国民の実感と、かけはなれているのではないでしょうか。



「投機とバブル」で物価つり上げ

「次元がちがう金融緩和」(日銀総裁)で、「投機とバブル」をあおりたてる安倍政権。大もじけしているのは、一部の大資産家や投資家だけです。一方で、食料品や水光熱費が上がり、庶民のくらしは圧迫されるばかりです。

「もう何年も、給料はへらされるばかり。物価だけ上がったらしくしていません」(40代・サラリーマン)
「ハウス栽培してるけど、燃油代が高騰して打撃をうけて困ってる」(60代・農家)



バラマキ復活で借金の山

「公共事業に10年間で200兆円」—大都市環状道路や大型コンテナ港湾など不要不急の大型開発が復活し、投資減税など大企業むけの新たな減税2000億円もおこなわれます。復活した「自民党型バラマキ」のツケをはらうのは国民です。



「解雇自由」「残業代ゼロ」に

「名ばかり正社員」「解雇の自由化」「サービス残業の合法化」—「規制緩和」の名で安倍政権がもちだしているのは、雇用ルールのいっそうの破壊です。これでは日本中の会社が、働く人を無法に使いすてにする「ブラック企業」になってしまいます。

「『解雇自由の悪巧み』で日本企業は総ブラック化する!」
(『週刊文春』4月4日号)
「ブラック企業が『いつでも首にできるのだから、サービス残業しろ』と脅迫する」(『世界』5月号)

そのうえ

増税 → 「消費税10%」

負担増 → 「社会保障の大改悪」

消費税10%への増税は、国民のくらしにも中小企業経営にも大打撃です。さらに、医療費窓口負担の値上げ、年金の削減、介護の負担増など、かつてない社会保障の大改悪まで。

被災地の復興に逆行し、くらしも経済もどんごにつきおとす暴走政治は許せません。

NO. 127
2013年 6月
日本共産党大宮支部
電話 (52) 2422
FAX (52) 2471
メールアドレス
kaneko-s@jcp-net.jp

あわせて「5本の毒矢」が国民のくらしと経済を直撃します。

ストップ増税、所得と仕事をふやす

本格的な
景気回復へ
共産党の
4つの提案

日本共産党の堀江鶴治議員は一般質問をおこないます(14日4人、17日3人)。

日本共産党・金子卓議員の一般質問は
6月14日(金)の1番目です

日本共産党・金子卓議員の一般質問項目

□ 金子 卓 議員の一般質問項目

1. 教育環境について

(1) 児童・生徒数と学校

今年の大賀小の1年生は7人、山方地域の昨年の出生数は26人

2. 道の駅整備事業について

(1) 「広報常陸大宮」3月号の記載記事

(2) 生産者団体等のアンケート

(3) 基本計画への提案

(4) 観光情報誌「るるぶ」の発行

(5) 「道の駅」の運営主体

3. 家族介護慰労金について

(1) 平成24年度の支給対象者数

(2) 支給申請の方法

(3) 平成24年度の支給実績と今後の対応

4. 国民健康保険について

(1) 短期保険証・資格証明書の発行

(2) 国民健康保険税の減免

(3) 4月から新しくできた「徴収推進室」



いま必要なのは、消費税増税を中止し、国民の所得をふやすことです。

そうすれば内需がふえ、売上げものびて経済が元気になります。これこそ景気回復の大道です。

1. 賃上げと安定した雇用の拡大

大企業の内部留保は260兆円。その1%を使うだけで月1万円の賃上げは可能です。中小企業への支援を抜本的にふやし、最低賃金を引き上げます。

2. 財源は、消費税に頼らないで「別の道」で

増税をするならまず大金持ちなど富裕層から。賃上げと安定した雇用で経済を建て直し、安定した財源を確保する—消費税に頼らずに社会保障を充実し、財政赤字をへらしていくことは実現できます。

3. 高齢者も現役も安心の社会保障を

年金削減の中止、医療費の窓口負担の引き下げなど、まずは壊された社会保障を再生。さらに最低保障年金の創設や窓口負担ゼロの医療制度などを実現します。

4. TPPストップ、健全な成長をもたらす産業政策を

雇用のルールを強めて、労働者の「使い捨て」をやめさせます。ものづくりと産業の力をのばします。

中小企業全体への振興・支援策をすすめ、農業、医療、雇用などを破壊するTPPはストップします。



日本共産党のホームページを
ご覧ください

日本共産党 検索

日本共産党

3月議会の一般質問

3月議会の一般質問は、これまで議会広報で「子ども・子育て支援」、市議会報告で「道の駅の整備」を報告しました。未報告の質問内容を報告します。

国保税の減免

【金子議員】 東日本大震災による被災者に対する国民健康保険税の減免を除いた減免制度について質問します。

2010年4月から、倒産・解雇などによる離職、雇い止めなどによる離職をされた人で国保税が軽減された人の年度ごとの件数、また、市独自の減免制度である2010年の減免制度である2010年4月施行の国保税の減免に関する規則で国保税が減免された人の年度ごとの件数をお聞かせください。

【総務部長】 倒産・解雇、

工事請負費の名称	金額(千円)
■一般会計	
玉川村駅前駐輪場整備工事	3,717
カーブミラー取付工事[全地域]	882
防犯灯設置費[全地域]	1,355
常陸大宮駅前防犯カメラ設置工事	1,580
太陽光発電システム設置工事(かがやき)	34,200
農道随時改良工事[全地域]	3,500
あゆのぼり設置工事[全地域]	6,600
市道随時改良工事[全地域]	17,000
市道舗装工事[全地域]	10,000
安全施設設置工事[全地域]	6,000
市道1491号線(北町)排水整備工事	3,000
市道4508号線(若林) "	5,000
市道1-6号線(抽ヶ台町)道路改良工事	13,000
市道1-8号線(若林) "	20,000
市道1-14号線(東野) "	8,000
市道2-29号線(富岡) "	15,000
市道4457号線(中富町) "	8,000
市道4462号線() "	15,000
小河川護岸工事[全地域]	13,000
街路舗装補修工事	1,050
東富公園ゲートボール場建屋解体工事	4,800
やすらぎの森公園遊具設置工事	2,600
東野東原住宅解体工事	630
桜ヶ丘住宅内道路舗装補修工事	5,000
防火水槽新設工事	14,271
消火栓設置工事	956
消防本部駐車場整備工事	1,200
ホース乾燥柱移設工事	6,500
廃校校庭内遊具撤去工事	800
大宮小学校外構改修工事	3,500
文化センター直流電源装置蓄電池更新工事	2,221
文化センター加圧給水ポンプ交換工事	2,532
市民球場投球練習場整備工事	9,000
若林グランド物置解体工事	600
■公共下水道事業特別会計	
公共下水道管渠布設工事	185,000
公共下水道取付管工事	4,000
■公営墓地特別会計	
(仮称)上村田霊園造成工事	199,000
■上水道事業特別会計	
遠隔監視システム統合整備工事	288,200
第2浄水場変電制御設備更新工事	298,500
第2浄水場西側沈殿池 "	20,600
第3浄水場ろ過ポンプ井水位計"	2,300
第3浄水場無停電装置 "	2,300
水道管理事務所電話設備 "	1,000
西部配水場無停電装置 "	2,300
*配水管布設工事(164,720千円)は省略しました。	



なぜ、今、改憲か！

憲法改定で 平和、人権、暮らしは…

憲法を考えるつどい

- 日 時 6月15日(土) 午後1時30分～
- 会 場 おおみやコミセン2階 多目的ホール
- 講 師 田村武夫 茨大名誉教授

主催 憲法を考えるつどい実行委員会

参加費 無料



ぜひ、ご参加ください

新規点 展望しめす
しんぶん 赤旗

日刊紙●月3,400円
日曜版●月 800円

日本共産党
携帯用ホームページ
<http://www.jcp.or.jp/i/>
多彩な情報を届けます。



仕事
くらしの悩み

お気軽に相談を

日本共産党

連絡先 ケータイ

金子卓議員
090-1994-7696

雇い止めにより離職された人の軽減は、平成22年度は86人、23年度は168人、24年度は今現在で222人が対象となっています。それから、市の減免制度ですが、平成22年度、23年度はありません。24年度は竜巻災害で被害を受けた1世帯が該当しています。

【金子議員】 先ほど周知していましたがパンフレット裏面の一番下に書いてあるだけで、非常にわかりづらい。国の軽減措置の場合は、ハローワークでも説明されています。ただし、労災に入っているだけなので、該当する人はわかると思います。

市独自の減免制度は、労災に入っていない人も対象ですから、もっと幅広い人がこの制度で救済されると考えています。ぜひ活用していただくために、周知徹底を十分していただこう強く要請します。

【金子議員】 市の独自制度は、国の軽減制度より対象者要件が広いはずですが、なぜ件数がこんなに少ないのか、このことをどのように考えているのでしょうか。

【総務部長再答弁】 市の独自制度も、国の軽減措置も、リーフレットを作成し、市民の方、あるいは国民健康保険の加入者に対し啓発しています。国の軽減措置の対象は、離職した時点で65歳未満となっています。市独自の規則では、そういう制限はないのですが、職に就いているかどうかという

成24年度は47人と激減していました。

昨年4月からの介護保険料の大幅値上げに際し、介護保険を利用していない家族に配慮して支給額を引き上げたものの、支給要件等を変更したことによるものと思われますが、予算審査の中でも納得いく答弁はありませんでした。

日本共産党の金子・堀江両議員は3月7日、市長に何らかの救済措置を文書で申し入れましたが改善されませんでした。

4月6日、第2回目となる「道の駅」整備に伴う地権者説明会が岩崎ミニユーティセンターで開かれました。

経済建設部長、地元推進協議会会長(岩崎区長)、金子

タ-で開かれました。

議会会長(岩崎区長)、金子

議員のあいさつがあり、①道の駅基本構想②今後のスケジュー

ルの説明がありました。

今年度、基本計画を策定し

基本設計までおこない、買収

面積については、約4ヘクタ

ル(その内の1ヘクタールは堤

防内の河川敷で景観のため購

入)となるとの説明がありました。

「道の駅」整備

新しい視点 展望しめす

しんぶん 赤旗

日刊紙●月3,400円
日曜版●月 800円

日本共産党

連絡先 ケータイ

金子卓議員
090-1994-7696